

患者さんの「こうなりたい」を叶えるために 一人ひとりに合った回復期リハビリで 退院後を見据えたシームレスな医療を提供

175床全ベッドが回復期リハビリテーションに対応しており、脳血管疾患の患者が80%（2020年12月～2021年11月実績 634名/791名）以上を占めるリハビリテーション天草病院。ボバース概念に基づくチーム医療で機能回復を目指し、重症患者改善率、在宅復帰率は常に高い成績を維持している。急性期の病院からの信頼も厚く、評判を聞きつけた患者が県内外からも訪れるため、175の病床はほぼ満床状態が続く。そんな同病院の天草弥生院長に、特徴的なリハビリへの取り組みについてお話を伺った。



■主に歩行訓練を行う理学療法室



■院内に整備された歯科ユニット

46年という長い歴史を持つリハビリテーション天草病院は、地域の中でもいち早く「リハビリテーション病院」の名を掲げ、主に脳卒中や外傷患者の回復期リハビリテーションを取り組んできた。天草院長を含む日本リハビリテーション医学会認定リハビリテー

ション科専門医3名を筆頭に、日本神経学会認定神経内科専門医6名、日本内科学会認定総合内科専門医1名、日本糖尿病学会認定糖尿病専門医2名、日本呼吸器学会認定呼吸器専門医1名、リハビリを支えるセラピストも、総勢180名（理学療法士83名、作業